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Was haben wir denn mal wieder für tolle Pressevertreter. Da gibt es ein
Jahresabschlussgespräch und der Sportvorstand hockt mit auf dem Podium und keiner bringt es
fertig ihn nach den Vertragsverlängerungen von Möhwald, Teuchert, Kammerbauer und Leibold
zu fragen. Auch kommt keiner auf die Idee nach möglichen Nachjustierungen zu fragen. Oder
ob die Verhandlungen mit Teuchert wirklich an einer Ak gescheitert sind etc etc. Wozu saß er
eigentlich da? Setzen sechs, solche Knallköpfe.
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